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みなさんに支えられて 

                              校 長  岡 田 龍 二 
 

 ２月２３日（月）体育館で「感謝の会」を行いました。全

校児童が参加して、これまでお世話になった方をお招きし、

感謝の気持ちを伝える会です。 
 ブラスバンド部の入場演奏「Ｒ．Ｐ．Ｇ」に始まり、全校

合唱「校歌」、ブラスバンド部演奏「Let it go」、感謝の

言葉と花束贈呈、６年生合唱「たいせつなもの」、全校合唱

「ふるさと」と発表し、子どもたちの成長した姿を見ていた

だきました。 
 そして、スクールガード代表の丸山さんから子どもたちに

メッセージの言葉をいただきました。「朝『おはようござい

ます』とあいさつすることによってみなさんにスイッチが入

り、１日元気に活動できるようになるものです。これからも

元気よくあいさつをしましょう」毎日子どもたちと接してい

ただいているスクールガードさんは、子どもたちのその日そ

の日の様子をよく見ていてくださいます。「今日は、元気が

ないな。何かあったのかな」「何かうれしいことがあったのかな」など、ピンときて、子ども

たちに声をかけてくださいます。 
城山小学校の子どもたちは、多くのみなさんに支えられています。ありがとうございます。

今後ともよろしくお願いいたします。 
  

参加してくださいました方々 

自治会・交通指導員・スクールガード・青色パトロール児童見守り隊 
ＰＴＡボランティア（図書、本の読み聞かせ、パソコン、緑化、ＯＮＥ ＤＡＹ、

ちょこっと、ととクラブ） 
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た。新記録をねらってスタート

うと

 自分なりの目標をもち、それに向けて頑張って

ような結果が出せず

 

中であきらめることなく完走できた人は、それだけで価値のあることだと思います。

す。

  

  

  

 たくさんの保護者の方に応援に来ていただき、ありがと

うございました。

 

 ２月１１日（水）、１４日（土）と瀬戸市体育館で、ミニバス

ケットボール瀬戸地方大会がありました。城山小は、夏の市民大

会で優勝したために、第４シードで、２回戦からの出場でした。

初戦の相手は、瀬戸市立水野小です。基礎がしっかりとした

な攻撃が

５１対１６で圧勝しました。３回戦は、瀬戸市立水南小との対戦

でした。序盤にスピードのある攻撃で点を入れられましたが、第

２クウォーターからは、互角の攻防を

か点差が縮まらず、２５対３５で残念な結果となりま

 強豪チームを相手

して中学校でも頑張ってほ

学校評価アンケート

   

 

ご意見を

とまりましたら、お

も率直な

持久走記録会
 ３学期の初めから、

た。新記録をねらってスタート

うと頑張る子。みんながそれぞれ目標をもって一生懸命走りきることができました。

自分なりの目標をもち、それに向けて頑張って

ような結果が出せず

 持久走は自分

中であきらめることなく完走できた人は、それだけで価値のあることだと思います。

記録会は終わりましたが、これからも健康維持、体力向上を目指して、走り続けていけると

す。 
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たくさんの保護者の方に応援に来ていただき、ありがと

うございました。

    

ミニバスケットボール
２月１１日（水）、１４日（土）と瀬戸市体育館で、ミニバス

ケットボール瀬戸地方大会がありました。城山小は、夏の市民大

会で優勝したために、第４シードで、２回戦からの出場でした。

初戦の相手は、瀬戸市立水野小です。基礎がしっかりとした

攻撃がチームでしたが、城山小はスタートから、得点を重ね、

５１対１６で圧勝しました。３回戦は、瀬戸市立水南小との対戦

でした。序盤にスピードのある攻撃で点を入れられましたが、第

２クウォーターからは、互角の攻防を

か点差が縮まらず、２５対３５で残念な結果となりま

強豪チームを相手

して中学校でも頑張ってほ

    保護者の方

学校評価アンケート

      ありがとうございました

保護者の皆様に

ご意見を聞き、今後の教育活動の改善に生かして

とまりましたら、お

も率直なご意見をいただくとともに、よりよい学校づくりのために

持久走記録会
の初めから、城山タイム

た。新記録をねらってスタート

子。みんながそれぞれ目標をもって一生懸命走りきることができました。

自分なりの目標をもち、それに向けて頑張って

ような結果が出せず悔し涙を流した子もいましたが、きっ

持久走は自分との戦いです。苦しいけどどれ

中であきらめることなく完走できた人は、それだけで価値のあることだと思います。

記録会は終わりましたが、これからも健康維持、体力向上を目指して、走り続けていけると

校内新記録がでました。
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たくさんの保護者の方に応援に来ていただき、ありがと

うございました。  

ミニバスケットボール
２月１１日（水）、１４日（土）と瀬戸市体育館で、ミニバス

ケットボール瀬戸地方大会がありました。城山小は、夏の市民大

会で優勝したために、第４シードで、２回戦からの出場でした。

初戦の相手は、瀬戸市立水野小です。基礎がしっかりとした

チームでしたが、城山小はスタートから、得点を重ね、

５１対１６で圧勝しました。３回戦は、瀬戸市立水南小との対戦

でした。序盤にスピードのある攻撃で点を入れられましたが、第

２クウォーターからは、互角の攻防を

か点差が縮まらず、２５対３５で残念な結果となりま

強豪チームを相手によく頑張りました。６年生にとっては、

して中学校でも頑張ってほ

保護者の方へ 

学校評価アンケート

ありがとうございました

保護者の皆様に「学校評価に係るアンケート」をお願いしました。これは、

聞き、今後の教育活動の改善に生かして

とまりましたら、お知らせする予定です。お忙しい中、お答えいただきありがとうございました。今後と

ご意見をいただくとともに、よりよい学校づくりのために

持久走記録会 
城山タイムで、

た。新記録をねらってスタートからとばす子、自分のペー

子。みんながそれぞれ目標をもって一生懸命走りきることができました。

自分なりの目標をもち、それに向けて頑張って

悔し涙を流した子もいましたが、きっ

との戦いです。苦しいけどどれ

中であきらめることなく完走できた人は、それだけで価値のあることだと思います。

記録会は終わりましたが、これからも健康維持、体力向上を目指して、走り続けていけると

がでました。

  原田 善 
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たくさんの保護者の方に応援に来ていただき、ありがと

ミニバスケットボール
２月１１日（水）、１４日（土）と瀬戸市体育館で、ミニバス

ケットボール瀬戸地方大会がありました。城山小は、夏の市民大

会で優勝したために、第４シードで、２回戦からの出場でした。

初戦の相手は、瀬戸市立水野小です。基礎がしっかりとした

チームでしたが、城山小はスタートから、得点を重ね、

５１対１６で圧勝しました。３回戦は、瀬戸市立水南小との対戦

でした。序盤にスピードのある攻撃で点を入れられましたが、第

２クウォーターからは、互角の攻防を

か点差が縮まらず、２５対３５で残念な結果となりま

よく頑張りました。６年生にとっては、

して中学校でも頑張ってほしいと思います。

 

学校評価アンケート                         

ありがとうございました

「学校評価に係るアンケート」をお願いしました。これは、

聞き、今後の教育活動の改善に生かして

知らせする予定です。お忙しい中、お答えいただきありがとうございました。今後と

ご意見をいただくとともに、よりよい学校づくりのために

で、１か月間走

からとばす子、自分のペー

子。みんながそれぞれ目標をもって一生懸命走りきることができました。

自分なりの目標をもち、それに向けて頑張って

悔し涙を流した子もいましたが、きっ

との戦いです。苦しいけどどれ

中であきらめることなく完走できた人は、それだけで価値のあることだと思います。

記録会は終わりましたが、これからも健康維持、体力向上を目指して、走り続けていけると

がでました。 
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 おめでとう！

たくさんの保護者の方に応援に来ていただき、ありがと

ミニバスケットボール瀬戸地方
２月１１日（水）、１４日（土）と瀬戸市体育館で、ミニバス

ケットボール瀬戸地方大会がありました。城山小は、夏の市民大

会で優勝したために、第４シードで、２回戦からの出場でした。

初戦の相手は、瀬戸市立水野小です。基礎がしっかりとした

チームでしたが、城山小はスタートから、得点を重ね、

５１対１６で圧勝しました。３回戦は、瀬戸市立水南小との対戦

でした。序盤にスピードのある攻撃で点を入れられましたが、第

２クウォーターからは、互角の攻防を繰り広げたものの

か点差が縮まらず、２５対３５で残念な結果となりま

よく頑張りました。６年生にとっては、

しいと思います。                                                                    

                        

ありがとうございました

「学校評価に係るアンケート」をお願いしました。これは、

聞き、今後の教育活動の改善に生かして

知らせする予定です。お忙しい中、お答えいただきありがとうございました。今後と

ご意見をいただくとともに、よりよい学校づくりのために

走ってきた成果を、子どもたちは

からとばす子、自分のペースで淡々と走る子、自分の最高記録を塗り替えよ

子。みんながそれぞれ目標をもって一生懸命走りきることができました。

自分なりの目標をもち、それに向けて頑張って練習を続けて

悔し涙を流した子もいましたが、きっと

との戦いです。苦しいけどどれだけ頑張れるか。最後の力をふりしぼれるか。途

中であきらめることなく完走できた人は、それだけで価値のあることだと思います。

記録会は終わりましたが、これからも健康維持、体力向上を目指して、走り続けていけると

おめでとう！ 

たくさんの保護者の方に応援に来ていただき、ありがと

瀬戸地方
２月１１日（水）、１４日（土）と瀬戸市体育館で、ミニバス

ケットボール瀬戸地方大会がありました。城山小は、夏の市民大

会で優勝したために、第４シードで、２回戦からの出場でした。

初戦の相手は、瀬戸市立水野小です。基礎がしっかりとした多彩

チームでしたが、城山小はスタートから、得点を重ね、

５１対１６で圧勝しました。３回戦は、瀬戸市立水南小との対戦

でした。序盤にスピードのある攻撃で点を入れられましたが、第

たものの、なかな

か点差が縮まらず、２５対３５で残念な結果となりました。
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ありがとうございました 

「学校評価に係るアンケート」をお願いしました。これは、

聞き、今後の教育活動の改善に生かしていくものです。た

知らせする予定です。お忙しい中、お答えいただきありがとうございました。今後と

ご意見をいただくとともに、よりよい学校づくりのために

た成果を、子どもたちは

スで淡々と走る子、自分の最高記録を塗り替えよ

子。みんながそれぞれ目標をもって一生懸命走りきることができました。

練習を続けてきたことがすばらしい

と今後の力になっているはずです。

だけ頑張れるか。最後の力をふりしぼれるか。途

中であきらめることなく完走できた人は、それだけで価値のあることだと思います。

記録会は終わりましたが、これからも健康維持、体力向上を目指して、走り続けていけると

瀬戸地方大会
２月１１日（水）、１４日（土）と瀬戸市体育館で、ミニバス

ケットボール瀬戸地方大会がありました。城山小は、夏の市民大

会で優勝したために、第４シードで、２回戦からの出場でした。

多彩

チームでしたが、城山小はスタートから、得点を重ね、

５１対１６で圧勝しました。３回戦は、瀬戸市立水南小との対戦

でした。序盤にスピードのある攻撃で点を入れられましたが、第

、なかな
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よく頑張りました。６年生にとっては、これが最後の大会でしたが、この経験を糧に

                                                                    

                         

「学校評価に係るアンケート」をお願いしました。これは、

いくものです。ただいま集計をしております。結果がま

知らせする予定です。お忙しい中、お答えいただきありがとうございました。今後と

ご意見をいただくとともに、よりよい学校づくりのためにご支援いただきますようお願いします。

先回にもお知らせしましたが、

の情報がありましたら、早めに学校まで

ご連絡いただきますようお願いします。
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「学校評価に係るアンケート」をお願いしました。これは、今年度の教育活動について
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知らせする予定です。お忙しい中、お答えいただきありがとうございました。今後と
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の情報がありましたら、早めに学校まで

ご連絡いただきますようお願いします。
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これが最後の大会でしたが、この経験を糧に
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だいま集計をしております。結果がま

知らせする予定です。お忙しい中、お答えいただきありがとうございました。今後と

ご支援いただきますようお願いします。

先回にもお知らせしましたが、

の情報がありましたら、早めに学校まで

ご連絡いただきますようお願いします。

持久走記録会で発揮しまし

スで淡々と走る子、自分の最高記録を塗り替えよ
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だけ頑張れるか。最後の力をふりしぼれるか。途
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これが最後の大会でしたが、この経験を糧に
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だいま集計をしております。結果がま

知らせする予定です。お忙しい中、お答えいただきありがとうございました。今後と

ご支援いただきますようお願いします。

先回にもお知らせしましたが、転出入

の情報がありましたら、早めに学校まで

ご連絡いただきますようお願いします。 
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いと思いま

これが最後の大会でしたが、この経験を糧に
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ご支援いただきますようお願いします。 

                  

                                                                    


